

Le Savoir-Vert

Mis à jour le 8 janvier 2020

Le Savoir-Vert est une association accueillant des publics scolaires dans leurs fermes pédagogiques. Elle souhaite rapprocher les citoyens, et surtout les enfants, avec l'agriculture et les sensibiliser sur leur alimentation.

Quoi, comment, pour qui ?

L'association a pour volonté de :

- Développer et structurer le réseau des fermes pédagogiques des Hauts de France,
- Former et conseiller les agriculteurs développant l'activité d'accueil pédagogique,
- Communiquer auprès des enseignants et des partenaires pour faire connaître l'activité d'accueil pédagogique.

Leur axe de travail principal, c'est expliquer aux jeunes les enjeux de durabilité d'une exploitation agricole autour de l'alimentation, avec pour principal objectif de :

- Comprendre l'évolution de l'agriculture au fil des décennies
- Interpeller les jeunes sur l'impact de leur choix de consommation alimentaire
- Prendre conscience de l'importance de préserver le sol, qui est à la base de tout ce que nous consommons

Des thématiques de travail spécifiques :

- Éducation à l'alimentation
- Nutrition
- Préservation des ressources
- Filières courtes

Les interventions proposées :

- Formation, Accompagnement, Éducation
- Formation des agriculteurs à l'accueil pédagogique
- Formation des agriculteurs sur des thématiques en lien avec les programmes scolaires de la maternelle au lycée
- Suivi et accompagnement des agriculteurs
- Mise en relations entre agriculteurs et enseignants
- Communication auprès du corps enseignant (Inspections académiques, rectorat)

Les publics ciblés :

Citoyens, Agriculteurs, Public scolaire (les élèves et les enseignants).

Contact

Peggy Hanne, chargée de mission

Courriel : fermespedagogiques@savoirvert.fr

[Découvrez le site internet "Savoirvert.fr"](#)

Abonnez-vous !Recevez le meilleur de l'information régionale DD & Climat

[S'inscrire](#)